

Wir

volkspartei grünbach

für Grünbach



Miteinand' mit Hausverstand.

Liebe Grünbacherinnen, Liebe Grünbacher!

der neue Name unseres Teams steht für das, was viele von uns seit Jahren leben. WIR für GRÜNACH, weil wir das örtliche Leben durch unsere ehrenamtliche Arbeit in den Vereinen das Leben in Grünbach lebenswert machen. WIR tragen dazu bei, dass unsere Ortschaft nicht nur Wohnsitzgemeinde ist, sondern zur Heimat für die Menschen in Grünbach wird. Durch unser Engagement in den Vereinen Grünbachs tragen wir wesentlich dazu bei, ein WIR-Gefühl in Grünbach zu erzeugen. Wenn unser Sportverein gewinnt, haben WIR gewonnen, wenn der Musikverein wieder ein sensationelles Weihnachtskonzert gespielt hat, war es UNSER Musikverein, wenn die Theatergruppe die Lachmuskeln des Publikums trainiert, war es UNSERE Theatergruppe. Die Liste ließe sich lange fortsetzen. Daher haben wir das, was wir seit Jahren leben nun zu unserem Teamnamen gemacht.

Harald Winkler
Gemeindeparteiobmann

Unsere Top-5-Kandidat*innen

Weihnachten in Grünbach ist für mich...



Berthold Pfarrer

... Zeit mit der Familie zu verbringen und traditionelle Veranstaltung in Grünbach zu besuchen.



Susanne Demuth

... wenn ich mit der Familie nach der Kinderkrippenandacht nach Hause spaziere und aus jedem Fenster die Weihnachtsbeleuchtung erstrahlt.



Harald Winkler

... die Freude auf ein großartiges Weihnachtskonzert unseres Musikvereins.



Birgit Müller

... selbst zur Ruhe zu kommen, Kraft für neue Aufgaben zu tanken und die Zeit mit der Familie zu genießen.



Gerald Holzer

... eine winterliche Wanderung aufs Gländ, wenn Schnee liegt, die Sonne hinterm Schneeberg untergeht, ich beim Gipfelkreuz steh und auf unser wunderbares Grünbach schauen kann.

Neues aus Grünbach

Sänger- und Musikantentreffen

Bereits zum 34. Mal fand das Sänger- und Musikantentreffen statt; heuer unter dem Motto „Schneebergland de luxe“. Unter der Leitung von Martin Bramböck und Franz Krismer begeisterten regionale Ensembles wie die „Grünbacher Bläser“, „VoxMix“ und „Vollholz-Musik“ das Publikum, ebenso wie die Gäste aus dem Kärntner Jauntal, „Die Viere“. Martin Bramböck führte gemeinsam mit Rudi Gruber humorvoll durch den Abend und verspricht eine Fortsetzung für 2025.



Wahl der Gemeinde- und Ortsbäuerin

Im Gemeindeverein Grünbach, Schratzenbach, Höflein und Willendorf vereint, wurde gewählt. Einstimmig als Gemeindevereinsbäuerin und als Ortsbäuerin von Grünbach wurde Monika Pfarrer gewählt, um in den nächsten 5 Jahren ein aktives Vereinsleben zu gestalten. Unterstützt wird sie künftig von ihrer Stellvertreterin Claudia Gruber sowie einem motivierten Vorstandsteam.

Adventsingen

Auch heuer sorgte der MGV „Glück Auf“ mit dem traditionellen Adventsingen für die richtige Einstimmung auf die Vorweihnachtszeit – eine Stunde für die Seele mit adventlichen Liedern und Weisen. Ebenfalls am Programm stand heuer die „Vollholz-Musi“ sowie heiter-besinnliche Geschichten und Anekdoten, gelesen von Franz Krismer.



Ich wünsche mir in diesem Jahr
mal Weihnacht' wie es früher war.
Kein Hetzen zur Bescherung hin,
kein Schenken ohne Herz und Sinn.
Ich wünsch' mir eine stille Nacht.
frostklirrend und mit weißer Pracht.
Ich wünsche mir ein kleines Stück
von warmer Menschlichkeit zurück.
Ich wünsche mir in diesem Jahr
eine Weihnacht, wie als Kind sie war.
Es war einmal, schon lang ist's her,
da war so wenig - so viel mehr.

Julia Gornik



Will das Glück nach seinem Sinn
Dir was Gutes schenken,
Sage Dank und nimm es hin
Ohne viel Bedenken.

Jede Gabe sei begrüßt,
Doch vor allen Dingen:
Das, worum du dich bemühst,
Möge dir gelingen.

Wilhelm Busch

*Die Volkspartei Grünbach wünscht allen
Grünbacherinnen und Grünbachern ein
besinnliches Weihnachtsfest und einen
Guten Rutsch ins Neue Jahr!*